

Binger Messe kurz vor dem Start

Vom 2. bis 4. Mai heißt es „Aus der Region für die Region“ / Eröffnung durch Malu Dreyer



Alle zwei Jahre ist Messezeit in Bingen. Auch die „Garten-Welt“ gehört in diesem Jahr wieder dazu.

Foto: Archiv/Edgar Daudistel

Wenn am Freitag, 2. Mai die Binger Messe ihre Tore öffnet, wird dies in Anwesenheit von Ministerpräsidentin Malu Dreyer stattfinden. Auch Landrat Claus Schick und weitere Persönlichkeiten aus Politik und Wirtschaft haben ihr Kommen zugesagt.

BINGEN (red) – Gemeinsam mit Schirmherr Oberbürgermeister Thomas Feser werden sie den offiziellen Eröffnungsakt vornehmen. So viel Prominenz ist ein deutliches Zeichen für die Wertschätzung und das hohe Niveau der Veranstaltung als Plattform für das Leistungsspektrum der Region Rheinhessen, Nahe, Hunsrück, Mittelrhein und Rheingau. Bis Sonntag, 4. Mai wird einiges gebo-

ten. Der Buchungsstand ist bereits jetzt so gut, dass die Besucher wieder ein prall gefülltes 30 000 Quadratmeter großes Messegelände mit 200 Ausstellern vorfinden. Das Organisationsteam zieht alle Register, dass sich die Besucher nicht nur gezielt und umfassend informieren können, sondern auch neue Impulse von der Veranstaltung mit nach Hause nehmen können. Kernthemen sind Bauen, Sanieren, Wohnen, Haushalt, Energie, Gartengestaltung, Sommerblumen und die Finanzierung vielfältiger Maßnahmen. Aber die Messe bietet viel mehr. Wellness und Sport, Schmuck, Kunsthandwerk, Urlaubsreisen, Accessoires sind nur einige Beispiele. In der Sonderfläche „AutoWelt“ gibt es die

neuesten Modelle zum Probefahren und zur Begutachtung. Eine feste Größe ist die HeimTierWelt, die auch ein Rahmenprogramm für Kinder bietet. Das Messegelände mit seinem attraktivem Freigelände und den hochwertig ausgestatteten Hallen ist beliebtes Ziel für den Maiausflug mit dem Fahrrad. Dem trägt der Veranstalter Rechnung und bietet einen Bereich zum Abstellen der Räder. Dass es auf der Messe die neuesten Modelle von Fahrrädern und E-Bikes gibt, versteht sich da von selbst – Probefahren eingeschlossen. Die Eintrittskarte enthält ein RNN-Kombi-Ticket, mit dem man von Worms bis Wiesbaden und auf der Personenfähre der Binger-Rüdesheimer umsonst

zur Messe fahren kann. Der Eintritt beträgt 3,50 Euro, ermäßigt 2,50 Euro. Wer also eine Eintrittskarte oder einen Eintrittsgutschein der Binger Messe vorweist, braucht keine Fahrkarte zu lösen und spart die Fahrtkosten. An den Messetagen selbst sind die Karten auch direkt beim Einstieg in die Stadtbusse erhältlich oder man besorgt sie sich vorher. Wer trotzdem mit dem Auto fahren will, findet kostenlose Messe-Parkplätze. Von dort starten die ebenfalls kostenlose Shuttlebusse in kurzen Abständen zum Messeingang.

INFO

Weitere Informationen: www.binger-messe.de und www.facebook.com/BingerMesse